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Niederschrift 

 
über die Sitzung des Ausschusses für Kultur, Sport und Ehrenamt der Gemeinde Nottuln am 
26.01.2022. 
 
Sitzungsort: im Forum des Rupert-Neudeck-Gymnasiums, St. Amand-Montrond-Str. 1, 48301 

Nottuln 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende: 20:10 Uhr 
 
 
Anwesenheitsliste 
 

Vorsitzende/r 

Manfred Gausebeck SPD    

Ratsmitglieder 

Sandra Johann Bündnis 90/Die Grünen   

Wolfgang Danziger SPD  Vertreter für Heinz Siehoff 

Martin Gesmann CDU    

Thomas Hülsken CDU      

Dirk Mannwald CDU    

Anke Zandmann Bündnis 90/Die Grünen   

Dr. Andrea Quadt-Hallmann CDU      

Sachkundige/r Bürger/in 

Josef Dirks CDU    

Matthias Schiewerling CDU    

Markus Wrobel FDP    

 

Stellvertr. sachk. Bürger/in 

Waldemar Bogus UBG  Vertreter für Jutta Tiefenbach 
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... 

Von der Verwaltung 

Vanessa Kalkhoff    

Dr. Dietmar Thönnes  

Christian Driever    

Schriftführung 

Christian Driever    
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In der heutigen Sitzung des Ausschusses für Kultur, Sport und Ehrenamt der Gemeinde Nottuln  

wird verhandelt und beschlossen wie folgt:  

A. Öffentliche Sitzung 

 

 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der 

Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einberufung des Aus-

schusses für Kultur, Sport und Ehrenamt und die Beschlussfähigkeit fest.  

 

 2 Mitteilungen 

Frau Vanessa Kalkhoff stellt sich dem Gremium vor. Sie ist seit dem 1. Januar 2022 Gleichstel-

lungsbeauftragte und Ehrenamtskoordinatorin der Gemeinde Nottuln. 

 

 3 Vorstellung Kreissportbund Coesfeld e.V. 

Alexander Bergenthal, Geschäftsführer des Kreissportbundes Coesfeld e.V., stellt dem Gremium 

die Aufgaben und Angebote des Sportbundes vor. Die gezeigte Präsentation wird dem Protokoll 

angehängt. 

Auf Nachfrage bestätigt Herr Bergenthal, dass auch in diesem Jahr das Angebot „Sport im Park“ 

in Nottuln geplant ist, man befindet sich derzeit noch in der Feinabstimmung. 

Voraussichtlich im Mai wird der Kreissportbund erneut in die Ausschusssitzung kommen, um die 

aktuellen Zahlen der Nottulner Vereine vorzustellen. 
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 4 Kulturförderung und Brauchtumspflege im Rahmen der Projektförderung 

Vorlage 006/2022 

Der Vorsitzende stellt den Förderantrag der Blasmusikvereinigung Nottuln e.V. vor. Da dieses 

Projekt bereits im Februar 2022 begonnen werden soll und damit vor der Ratssitzung, in der eine 

Förderung beschlossen wird, wird zugleich ein vorzeitiger Maßnahmenbeginn beantragt. 

Beschlussvorschlag: 

 
1. Der vom Kulturbeirat empfehlende Beschluss wird umgesetzt. Dem Antrag auf Förderung 

der Blasmusikvereinigung Nottuln e.V. wird stattgegeben. Die Fördersumme von 3.150 € 
wird ausgezahlt. 

2. Der ergänzende Antrag auf ausnahmsweise Genehmigung des vorzeitigen Maßnahmenbe-
ginns wird stattgegeben. 

einstimmig angenommen 

 

 5 Verschiedenes 

Frau Johann wünscht sich einen runden Tisch für Kulturschaffende und Musikvereine in Nottuln.  

Bürgermeister Dr. Thönnes erklärt, dass in diesem Jahr sowohl ein Kulturstammtisch als auch 

eine Kulturkonferenz stattfinden sollen, welche beide im letzten Jahr ausfallen mussten. Zudem 

wird zeitnah ein Kulturkalender veröffentlicht. Zum Kulturstammtisch wird der Kulturbeirat mit 

der Gemeinde zusammen einladen, geplanter Termin ist der 24.03.2022. 

Frau Zandmann erkundigt sich nach dem Verwendungsnachweis für ein Kulturprojekt, welches im 

Dezember zu Ende gegangen ist. 

Herr Driever erklärt, dass der Verwendungsnachweis bis zum 12.02.2022 eingereicht werden 

muss und noch nicht vorliegt. (Nachtrag: nach der Sitzung stellte sich heraus, dass der Verwen-

dungsnachweis erst zum 31.03.2022 vorgelegt werden muss.) 

Frau Quadt-Hallmann wünscht sich eine Erinnerung an die Vereine, dass die gemeindlichen Zu-

schüsse zwar für dieses Jahr gesichert sind, sich dies im kommenden Jahr aber ändern könne. 

Die Vereine sollten dies in ihren Planungen berücksichtigen. 

Herr Dirks berichtet, dass der DJK Grün-Weiß Nottuln nun endlich einen Bauantrag beim Kreis 

einreichen konnte, der aufgrund von Anwohnerbeschwerden immer wieder angepasst werden 

musste. Zudem sei der Umgang mit einigen Anwohnern im Umkreis des Sportplatzes sehr 

schwierig.  
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Herrn Dr. Thönnes ist dieser Sachverhalt bekannt, die Gemeinde wird den Verein bei einem ge-

wünschten Gespräch mit dem Landrat unterstützen. 

Herr Gesmann regt an, eine Übersichtstabelle über die Kulturförderprojekte mitsamt der abgeru-

fenen Mittel zu erstellen, aus der auch die zurückgeflossenen Mittel hervorgehen.  

Herr Driever berichtet, dass es eine ähnliche Tabelle bereits gebe, nur die zurückgeflossenen 

Mittel noch nicht berücksichtigt seien. Dies sei grundsätzlich unproblematisch, koste aber Zeit. 

Aufgrund der personell prekären Lage des Fachbereichs 6 könne dies daher nicht kurzfristig um-

gesetzt werden. 

Der Vorsitzende dankt dem Ausschuss für die konstruktive Zusammenarbeit; sein Dank galt auch 

der Presse und schloss mit den Worten:“ Bleiben Sie gesund.“ die Sitzung.  

 

 

 

 

   

Manfred Gausebeck  

Vorsitzender 

 Christian Driever 

Schriftführer 

 

 

 
 


